

## L'équipe du collège sur le podium !

Une équipe du collège Jacques Brel a participé à la **finale départementale de badminton** par équipes qui a eu lieu le mercredi 30 Mars 2016 à Saint-Jacques

Cette finale regroupait les 12 meilleures équipes minimes qualifiées sur tout le département.

Le badminton a cette particularité d'exiger une équipe composée de garçons et de filles. Une rencontre se déroule en 5 matches successifs :

- 1 double garçons, 1 double filles, 1 simple garçon, 1 simple fille et un double mixte qui clôt la rencontre. C'est souvent ce dernier match qui est décisif et les Noyalais ont su garder leur sang froid pour assurer les victoires.

Après 2 premiers matches, l'équipe du collège terminait 1<sup>ère</sup> de sa poule puis a poursuivi dans le tableau final avec des matches très accrochés pour accéder à la 3<sup>ème</sup> place !

La finale a été remportée par l'équipe d'Orgères aux dépens de Betton. Ces 2 équipes ayant dans leurs rangs de bons joueurs classés.

Noyal décroche ainsi sa qualification pour la **finale académique** qui aura lieu le **mercredi 20 Avril 2016** à Mordelles!

Bravo donc à Léna Beudet, Lorelei Graffe, Gaëtan Yvelin, Emilien Belay et à Antoine Roul, jeune officiel de l'équipe !

